
2019 新歓会議内容 

〇イベント確認 

 ・新歓費の見積もりを行い、多くは集めない方向で(去年は 5000 円集めた

が余った) 

 ・花見雨天時は音練飲みに以降(花見は申請が必要なので別日への移行が難

しい) 

 

〇新歓で力を入れるところ 

 ・次のイベントがいつなのかよくわからん人が多かったため、話の中で伝

える 

 

 ・ビール縛り?➝新歓時は新入生は好きなの飲んでいいよというスタンス 

  キャビンだとビール どうしても飲めない人は飲み物を限定して選ばせ

ていた  

  1 次会はビール➝2 次会は好きなの(飲みほとかなので) 

  ↑それは部としての公式ではないからそうであった 

  しかし我々の普段の飲み会はビール縛りは揺らいできている 

   

  



・入る基準は演奏力ではなく、入部して楽しいかどうかなのでは 

  ➝どれだけ楽しませられるか 

 

 

ひで➝SNS の使い方や連絡先の交換(1 回目あった時点で交換してる?) 

   DM などの返信も含め、責任をもつひとを確立する 

      ➝ツイッターの担当は決まったが、その人の中で完結させるかどうか 

   LINE の交換、幹部は必須 

   フリークとの違い➝限られた場面で楽しさをいかに演出できるか 

 

まり➝ツイッターの管理はななことなつみだが、DM の管理は幹部がやったほ

う良いのでは?(ひでのときは副部長が介入していた) 迅速に対応できる幹部

がよい➝けーじゅが介入します 

  

まさたか➝広報の発信内容は幹部に一度推敲してもらってから 

 

みたか➝演奏に対してのモチベーションの違いは? 

    そこは実際にやってみてもらってからでないとわからんから入った

後の話 



〇新歓後にこころがけること 

 ・ミーティング後の飯➝すでに飯食ってくるかもしれんから、ミーティン

グ後の飯をツイッターとかでも言う 

 ・飯に行く回生(どこまで)をしっかり決める➝金がないとか言わせない 

 フリークは車持ちが多いのが強い➝上回生に協力してもらうこともあり 

 ・飯の補助は 300 円、飲み会の補助は 500 円だが、何人連れて行ったかな

どの把握がずさんだったのでその点の徹底を行う 

 ・新入生から誘うのは困難➝部員が紹介しあう なおさら LINE の交換は必

須!! グループまで組ませる勢い ウェルコンでたくさんでるのもやばいの

でバランス考える 講習会が廃止になったので、練習の仕方や機材の使い方

をどう教えるか 

 ・機材講習会➝ウェルコンの日(Sat)にやったりとか 

 ・音練ライブ(仮)について➝酒を飲まずにライブをして、夜打ち上げした

い 新入生は 4 月の NMC つまらんかった➝4 月の最終週のものを音練ライブと

する? ➝肯定的意見多数 酒を飲まず、会館同様にしっかり企画する➝ぐだ

るのだけは避ける  

 ・楽器に触れる会(ひで)の開催 初心者に楽器へのきっかけを持たせる(新

歓時期) パートごとにわけてやるの良 説明会-飲み会までの空き時間など

の利用  



はやし➝MMC はこういう部活だということを示す モラル的なところから 

かとり➝新入生の送り迎え徹底して 連絡しあえ 

はやし➝イベント(飲み会など)中の DM などの確認も外すな 

ひで➝花見などのイベント後の飲み会は部としてやっていなかったが、人数

的にも部として行うべき 下が何をするのか徹底する 上を動かさない 

BBQ など、飯乞食は人数的にやばい 軽音に興味がある人にかぎる(LINE 交換

をした人や、説明会にきた人のみに通達するなど) 

 

来た人を大切にしましょう 

 

黎明祭直後の交流会➝教室でやるなら告知しなさい(去年の反省)  

楽器を触る会で音練の位置は教えられるから、教室から音練という流れを作

れればベストなのでは 

 

花見の日などは、授業➝教養棟での説明➝花見などもできる 

 

場所どうこうではなく宣伝不足じゃけえ 

 

音練飲みのときとかは説明会終わって飯いってきてからのほういいんじゃな



い 

 

去年の BBQ の終わりの時間がグダグダだったので送ったりするのが大変だっ

た➝終わりのめどをしっかり立てる(その時間内で飲み食いしきれる量の見積

もり) 

 

デモ演 1 回目後 BBQ  2 回目後音練飲み 

 

説明会に来る部員増やさないとダめ 日に 2 回やるが、その分担までも決め

る 

BBQ や音練飲みがあるなら 5 限以降のみの説明でもよいのでは 

 

〇裏新歓という名前を変えましょう 

 

説明会➝ライブの雰囲気見せて、年間行事ぱぱっと説明する程度でおけ 

 

バンド名鑑作る(QR コードとかですぐに見れる感じに) 

 

メーリスの導入をそろそろがちで考えましょう 



黒い服をやめましょう 

 

2020 年度に向けての新歓会議内容 
〇新歓費の見積もりを行い、余るほどは徴収しない 

〇花見雨天時は音練飲みに以降(例年と同様) 

〇交流会での新入生の飲み物は好きなものでよい 

〇ツイッターの DM 返信は幹部(小倉)が行うものとする 

〇公式 SNS での発信の際はその内容を幹部に提出してもらってから行う 

〇ミーティング後にごはんに行くことをツイッターなどでも告知する 

〇何回生までがごはんに行くかを決める 車が必要な場合は上回生などにも

協力してもらう 

〇ごはんの補助は 1 人 300 円、飲み会は 500 円の補助をする 

〇新入生との LINE 交換は必須、特に 1 回目での交換 

〇4 月の NMC は廃止し、音練ライブ(仮) 

〇楽器に触れる会を設け、新入生に楽器に触れてもらう これはパートごと

にわけて行い、説明会-飲み会間で行うのがよい 

〇新入生の送り迎えを徹底する 

〇イベント中の DM の確認 

〇BBQ などの際、ただ飯目的の新入生を減らすため、説明会に参加した新入生



に来てもらう?  LINE 交換をした人を誘うなども可 

〇黎明祭後の交流会を教室で行うならしっかり告知する 

〇音練飲みの前の説明会後にごはんにいくのはよいのでは 

〇BBQ の終わりのめどをたてる 

〇デモ演 1 回目後 BBQ  2 回目後音練飲み案 後日スケジュール出します 

〇メーリスに以降します (新年度より完全移行するので、順次追加してもら

います) 

〇ツイッターのリツイートお願いします 

〇裏新歓という名前を変えます 

 


